

Meg Albers, USA

Meg Albers est une cerf-voliste passionné et active qui utilise les cerfs-volants comme moyen pédagogique «inter-actif».

Meg Albers is a passionate and active kite flyer who uses kites as a 'hands-on', 'inter-active' educational tool.



Depuis plus de 25 ans, Meg utilise les cerfs-volants comme un intéressant et excitant moyen d'enseigner une variété de sujets pour tous les âges, couvrant tous les sujets.

For over 25 years, Meg has used kites as an interesting, exciting way to teach a variety of subjects to all ages, covering all subjects matters.

En plus du travail d'école, Meg organise des festivals internationaux pour encourager la diversité culturelle, promouvoir l'activité physique et supporter le recyclage ainsi que sensibiliser les gens à l'environnement.

In addition to classroom work, Meg organizes international kite festivals to encourage cultural diversity, promote physical activity, and support recycling and environmental sensibilities.





[Retour](#)
[St-Honoré dans l'vent - Français](#)

[Back to](#)
[St-Honoré dans l'vent - English](#)